

令和6年2月7日

保護者様

## 保育・保育者に関するアンケート集計結果について

北丘幼稚園

園長 鈴木孝明

お忙しい中、保育・保育者に関するアンケートにご協力いただきありがとうございました。以下にアンケート集計結果を報告させていただきます。全世帯数77名中、64名の回答をいただきました。各項目とも「そう思う」「概ねそう思う」「どちらかというと思わない」「そう思わない」4段階の評価をお願いしました。考察するために「そう思う」「概ねそう思う」の合計した数字を以下に記しました。( )内は昨年度の数字です。

### 記

- 1 お子さまは幼稚園に喜んで通っていますか。100% (97.3%)
- 2 園生活を通して思いやりの心や規範意識が育まれていると思われませんか。100% (96.0%)
- 3 園は、あいさつや身の回りの始末など基本的な生活習慣を身に付け、生活できるように指導していると思われませんか。96.9% (97.3%)
- 4 園は、子どもに丁寧に温かくかかわっていると思われませんか。100% (98.7%)
- 5 園は、保護者の悩みや相談に親身になって対応していると思われませんか。100% (100%)
- 6 保育中の発熱やけがの処置等、保護者への連絡を密にしていると思われませんか。92.2% (94.7%)
- 7 園内は、意欲的に活動できる環境の整備がされていると思われませんか。98.5% (100%)
- 8 園は、預り保育、子育て支援に努めていると思われませんか。98.4% (96.0%)
- 9 園は、地域や保護者と連携して子どもを教育していると思われませんか。98.5% (97.4%)
- 10 園は幼稚園の情報を、園だより、おうちえん、ホームページ等を通じて、わかりやすく伝えていると思われませんか。100% (98.7%)

10項目すべてに非常に高い評価をいただきました。また、ほとんどの項目において昨年度を上回っております。我々職員にとっても大変うれしい結果となりました。そんな中ですが、3の「園は、あいさつや身の回りの始末など基本的な生活習慣を身に付け、生活できるように指導していると思われませんか」と6の「保育中の発熱やけがの処置等、保護者への連絡を密にしていると思われませんか」については、他の項目と比べると昨年同様にやや低い傾向が見られました。今後の課題の一つとして改善に努めていきたいと思っております。自由回答欄の中に「午前保育が多い」「長期休みに入るのが早い」というご意見を複数の方からいただきました。現在、幼稚園に来る教育日数を来年度に向けて見直し、充実した教育・保育ができるよう考えているところです。いただきましたご意見を来年度の行事予定を立てる際に考慮させていただきます。

おしまいになりますが、たくさんの励まし、賞賛のお言葉を本当にありがとうございました。その温かいお言葉を胸にさらなる発展を目指して、精進してまいります。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。